

Le Journal de Gien, 29 septembre 2016

FAY-AUX-LOGES

Expression des Loges a fêté ses 20 ans

Pendant deux jours, la salle des fêtes a accueilli les oeuvres des 25 artistes de l'association.

Pour cette vingtième exposition, les visiteurs ont pu admirer de nombreux tableaux mais également des sculptures, du tournage sur bois, de la reliure, etc. Les habitués ont pu remarquer le travail, la progression faite par ces artistes tout au long de ces vingt années. Pour les 20 ans de l'exposition, l'invité d'honneur était Anne Boisauvert, de Saint-Pryvé-Saint-Mesmin, sculpteur depuis seulement six années.



Le sénateur Jean-Pierre Sueur félicite les artistes.

Elle a exposé ses oeuvres en bronze, en terre ou en plâtre représentant des

personnages avec une expression exceptionnelle. Les élus, visiteurs, amis et familles ont tout au long de ces deux jours félicité ces artistes.